

Si le Créateur est miséricordieux envers Ses serviteurs, alors pourquoi n'accepte-t-Il pas les tendances d'une personne homosexuelle ?

{Et Lut (Loth), quand il dit à son peuple : « Vous livrez vous à cette turpitude que nul, parmi les mondes, n'a commise avant vous ? (80) Certes, vous assouvissez vos désirs charnels avec les hommes au lieu des femmes ! Vous êtes bien un peuple outrancier. » (81) Et pour toute réponse, son peuple ne fit que dire : « Expulsez-les de votre cité. Ce sont des gens qui veulent se garder purs ! »} [305] Sourate al-A'rāf : 80-82.

Ce verset confirme le fait que l'homosexualité n'est pas génétique et n'a rien à voir avec le code génétique humain, car le peuple de Lut fut le premier à pratiquer ce type d'immoralité. Cela correspond à la plus vaste étude scientifique qui affirme que l'homosexualité n'a rien à voir avec les gènes. [306] "Mawsū'at al-Kahīl lil-l'jāz fil-Qur'ān wa as-Sunnah"

<https://kaheel7.net/?p=15851>

Devons-nous accepter la tendance du voleur à voler ? C'est aussi une tendance, mais dans les deux cas, ce sont des tendances anormales et des transgressions contre la nature humaine qui doivent être corrigées.

Allah a créé l'homme et l'a guidé sur le droit chemin, lui donnant la libre volonté de choisir soit le chemin du bien, soit celui du mal.

{Ne l'avons-Nous pas guidé aux deux voies [du bien et du mal] ?} [307] Sourate al-Balad : 10.

Ainsi, les sociétés qui interdisent l'homosexualité souffrent rarement de cette perversion sexuelle, tandis que les sociétés qui la permettent et l'encouragent contiennent un taux élevé d'homosexuels. Cela indique que l'environnement et les doctrines environnantes déterminent probablement la tendance d'une personne à l'homosexualité.

L'identité de l'homme change à chaque instant en fonction des chaînes satellites qu'il regarde, de son utilisation de la technologie ou de son fanatisme pour une équipe de football par exemple. En fait, la mondialisation l'a transformé en un être humain compliqué. Le traître est considéré comme quelqu'un ayant un point de vue, et l'homosexuel est vu comme quelqu'un avec une attitude normale et ayant acquis une compétence légale pour participer aux débats publics ; au contraire, on nous demande de le soutenir et de nous réconcilier avec lui. La domination appartient maintenant à celui qui possède la technologie. Ainsi, si l'homosexuel détient les moyens de pouvoir, il imposera ses convictions aux autres, ce qui conduirait l'homme à ruiner sa relation avec lui-même, avec sa société et avec son Créateur. Étant donné que l'individualisme est directement lié à la perversion sexuelle, la nature humaine, à laquelle appartient l'humanité, a donc disparu et le concept de famille unique s'est effondré. C'est pourquoi l'Occident a commencé à proposer des solutions pour se débarrasser de l'individualisme, car continuer avec ce concept conduira à la perte des acquis que l'homme moderne a obtenus, tout comme le concept de la famille a été perdu. Par conséquent, l'Occident souffre encore aujourd'hui de la diminution du nombre de membres de la société, ce qui les a poussés à ouvrir leurs portes dans le but d'attirer des immigrants. Ainsi, croire en Allah et respecter les lois de l'univers qu'Il a créées pour nous, tout en adhérant à Ses commandements et en évitant Ses interdits, est le seul moyen d'atteindre le bonheur dans ce monde et dans l'Au-delà.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/115/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/115/>

Sunday 25th of January 2026 10:47:01 PM